

## Unterstützung für Kinder in Arequipa

**Ringsheimer Grundschule spendet 1000 Euro an den Herbolzheimer Perukreis.**



Eine Spende von 1000 Euro übergaben Kinder und Lehrer an Vertreter des ökumenischen Perukreises aus Herbolzheim. Von rechts Doris Walther (Projektkoordinatorin), Rektor Alexander Brucher, Doris Daute und Andreas Marx, beide ökumenischer Perukreis Herbolzheim. Foto: Privat  
HERBOLZHEIM/RINGSHEIM (BZ). Wenn Gäste in die Ringsheimer Grundschule kommen, werden sie immer öfters mit Gesang des Kinderchores unter der Leitung von Silvia Berndt begrüßt. So auch am frühen Donnerstagmorgen, als Vertreter des ökumenischen Perukreises aus Herbolzheim mit Andreas Marx, Doris Daute und Doris Walther in die Schule kamen, um einen Spendenscheck von 1000 Euro entgegen zu nehmen.

Der Betrag wurde von Besuchern der Krippenspiele in der St. Johanneskirche am 19. Dezember und an Heilig Abend gespendet. Der gesamte Betrag soll dem Kinderheim Santa Lucia im peruanischen Arequipa zugutekommen, in dem körperlich und geistig behinderte Kinder betreut werden. Die Herbolzheimer Projektkoordinatorin Doris Walther hält den Kontakt zum Kinderheim.

Es ist eines von insgesamt drei Projekten des Perukreises, dessen Zielsetzung eine gerechtere Welt mit dem Schwerpunkt fairer Welthandel ist. Die partnerschaftlichen Beziehungen zum Land Peru und die Unterstützung der lokalen Agenda (Herbolzheimer Agenda-Kaffee) sind wichtige Anliegen des Vereins, so Marx. Mit dem weiteren Projekt

"Gesichtermacher" unterstützt der Verein ein Ärzteteam in Peru, das Kinder und Erwachsene mit Kiefer-Gaumenspalte operiert.

Den ökumenischen Perukreis gibt es seit 25 Jahren und ist Träger des Weltladens Herbolzheim. Rektor Alexander Brucher erläuterte den Ringsheimer Grundschulkindern die Situation im peruanischen Kinderheim mit dem Hinweis, dass die Spende dort gebraucht werde. Der Vorsitzende Andreas Marx dankte für die großzügige Spende, an der dazu viele ihren Beitrag geleistet hätten.

Info: <http://www.weltladen.de/herbolzheim> [www.arequipa-info.de](http://www.arequipa-info.de)

Autor: amu